



Domingo 28 de mayo del 2000 **EL NORTE**

p. 38

RAMON DIAZ

gana Premio Las Dos Orillas

ESPAÑA

El escritor chileno Ramón Díaz Eterovic recibió ayer el Premio Las Dos Orillas, que concede el Salón del Libro Iberoamericano de Gijón, al mejor relato en castellano editado fuera de España.

La distinción fue entregada al escritor nacional por su novela "Los siete hijos de Simenón", obra que fue seleccionada entre 72 novelas presentadas a concurso, por un jurado compuesto por editores de España,

Portugal, Francia, Italia, Alemania y Grecia, donde será publicada en cada una de las lenguas de estos países.

"Los siete hijos de Simenón" -Editorial LOM- es una de las novelas de la serie negra que protagoniza el personaje 'Heredia', un detective culto, trastornado, bebedor y aficionado a la hípica, al que recurre Díaz Eterovic para retratar los principales temas sociales y políticos de Chile.

Con este reconocimiento, el escri-

tor chileno consigue abrir una puerta al mercado editorial europeo, puesto que la novela será editada en seis lenguas distintas por Ediciones Opera, de Grecia.

Díaz Eterovic nació en 1956 en Punta Arenas, pero reside en Santiago. Estudió Administración de Empresas y es licenciado en Ciencias Políticas. En sus escritos ha tratado los principales temas sociales y políticos del país, como el de los detenidos desaparecidos durante el gobierno de Augusto Pinochet.

Ramón Díaz gana premio Las Dos Orillas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ramón Díaz gana premio Las Dos Orillas [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile